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会 議 録 

会議の名称 令和６年３月臨時教育委員会 

開催日時 令和６年３月 14日 14 時 30分開会 15時 10 分閉会 

開催場所 つくば市役所本庁舎４階 ミーティング室１・２ 

事務局 教育局教育総務課 

 

出 

席 

者 

 

 

委員 

 

 

教育長 森田 充 

委 員 倉田 廣之 

委 員 柳瀬 敬 

委 員 和泉 なおこ 

委 員 成島 美穂 

委員以外の

出席者 

教育局長 吉沼 正美 

学校教育審議監 山田 仁巳 

教育局次長 坂田 博之 

教育局次長 久保田 靖彦 

教育総務課長 山岡 めぐみ 

学務課長 下田 裕久 

教育施設課長補佐 飯泉 法男 

学び推進課長 岡野 知樹 

教育局企画監 青木 孝之 

公開・非公開 □公開 □非公開 ■一部公開 傍聴者数 ０人 

会議次第及び議

事 

 

 

 

１ 開会 

２ 議事録承認 

３ 教育長の報告 

４ 案件 

(1) 議案第８号  県費負担教職員の人事異動内示について（非公

開） 

(2) 議案第９号  つくば市教育委員会職員（幼稚園）の人事異動内

示について（非公開） 

(3) 議案第 10号 教育財産の取得の申出について（非公開） 

(4) 議案第 11号 教育財産の取得の申出について（非公開） 

(5) 議案第 12号 教育財産の取得の申出について（非公開） 
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(6) 議案第 13号 教育財産の取得の申出について（非公開） 

(7) 報告第４号  臨時に代理した事務の管理及び執行の状況につい

て（県費負担教職員たる校長の任免に係る内申）

（非公開） 

(8) 報告第５号  臨時に代理した事務の管理及び執行の状況につい

て（つくば市教育委員会職員の分限処分）（非公

開） 

(9) 報告第６号  臨時に代理した事務の管理及び執行の状況につい

て（市長からの意見照会に係る回答）（公開） 

５ その他 

６ 閉会 

◎会議の大要 

１ 開会 

森田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員一同 

 

森田教育長 

それでは時間になりましたので、これから令和６年３月の臨時会を開

催いたします。本日もお忙しいところご出席ありがとうございます。ス

ムーズに進行してまいりたいと思いますので、よろしくお願いいたしま

す。 

本日の案件ですが、議案が６件と報告が３件です。進め方ですが、非

公開案件を先に審議し、後に公開案件を審議することとしたいと思いま

す。議案第８号と第９号、報告第４号と第５号は人事案件であるため、

議案第 10号から第 13号までは議会案件のため非公開としたいと思いま

す。そのため、公開案件は報告第６号のみということになります。その

ように進めたいと思いますが、委員の皆さんそれでよろしいでしょう

か。 

 

はい。 

 

ではそのように進めさせていただきます。傍聴人の方はいないようで

すので、そのまま進めさせていただきます。 

(1)議案第８号  県費負担教職員の人事異動内示について（非公開） 

森田教育長 

 

議案第８号、山田学校教育審議監、お願いします。 
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山田学校教育審

議監 

森田教育長 

 

 

 

 

森田教育長 

 

委員一同 

 

森田教育長 

（議案に対する説明） 

 

ただいまの説明に対して何か質問や確認事項がありましたら、お願い

します。 

 

（議案に対する質疑応答） 

 

他にはよろしいですか。では承認してよろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

では承認したものとさせていただきます。 

(2)議案第９号  つくば市教育委員会職員（幼稚園）の人事異動内示について（非公開） 

森田教育長 

 

山岡教育総務課

長 

森田教育長 

 

 

 

森田教育長 

 

 

委員一同 

 

森田教育長 

議案第９号、教育総務課、お願いします。 

 

（議案に対する説明） 

 

何か確認や質問事項がありましたらお願いします。 

 

（議案に対する質疑応答） 

 

他にはよろしいですか。では、承認することでご異議はございません

か。 

 

はい。 

 

では承認するものとさせていただきます。 

(3)議案第 10号 教育財産の取得の申出について（非公開） 

(4)議案第 11号 教育財産の取得の申出について（非公開） 

(5)議案第 12号 教育財産の取得の申出について（非公開） 

(6)議案第 13号 教育財産の取得の申出について（非公開） 

森田教育長 

 

議案第 10号から第 13号は関連しておりますので、一括して学務課か

ら説明をお願いします。 
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下田学務課長 

 

森田教育長 

 

 

 

森田教育長 

 

 

委員一同 

 

森田教育長 

 

（議案に対する説明） 

 

質問や確認事項がありましたらお願いします。 

 

（議案に対する質疑応答） 

 

他にはよろしいですか。では承認することにご異議はございません

か。 

 

はい。 

 

では承認するものとさせていただきます。 

(7)報告第４号  臨時に代理した事務の管理及び執行の状況について（県費負担教職員た

る校長の任免に係る内申）（非公開） 

森田教育長 

 

山田学校教育審

議監 

森田教育長 

 

委員一同 

 

森田教育長 

報告第４号、山田学校教育審議監、お願いします。 

 

（議案に対する説明） 

 

質問はよろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

それではこのとおりとさせていただきたいと思います。 

(8)報告第５号  臨時に代理した事務の管理及び執行の状況について（つくば市教育委員

会職員の分限処分）（非公開） 

森田教育長 

 

山岡教育総務課

長 

森田教育長 

 

委員一同 

報告第５号、教育総務課、お願いします。 

 

（議案に対する説明） 

 

質問や確認事項はありますでしょうか。よろしいですか。 

 

はい。 
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森田教育長 

 

ではこのとおりとさせていただきます。 

以上で非公開の案件は終了しましたので、公開の案件を審議します。

傍聴人の方がいましたら、入室させてください。 

(9)報告第６号  臨時に代理した事務の管理及び執行の状況について（市長からの意見照

会に係る回答）（公開） 

森田教育長 

 

 

 

飯泉教育施設課

長補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

森田教育長 

 

 

 

委員一同 

 

以上で非公開の案件は終了しましたので、公開の案件を審議します。

傍聴人の方がいましたら、入室させてください。 

報告第６号、教育施設課、お願いします。 

 

報告第６号臨時に代理した事務の管理及び執行の状況についてご説明

いたします。地方教育行政の組織及び運営に関する法律 29条の規定によ

る市長からの意見照会に係る回答につきまして、教育長が教育委員会を

代理して行いましたのでご報告いたします。議案としましては、財産の

取得についてです。１月定例教育委員会で事前に説明をさせていただき

ましたように、高山中学校の部室倉庫の賃借について、２月 16日に入札

の開札を行いまして、２月 29日に仮契約を締結し、中間議案で議会に上

程したものです。 

この事業は、上河原崎中西地区特定土地区画整理事業の一環で、高山

中学校敷地南側法面改修を茨城県の事業にて行うにあたり、令和６年 12

月までに既存部室の撤去が必要です。また、撤去と併せまして新設も必

要となることから、撤去と新設を一括に行いまして、２年間のリース形

式で、２年の支払い完了時につくば市に所有権が移転する内容の契約で

ございます。なお、新設物件の概要につきましては、お手元の資料の４

枚目の取得する財産の欄をご確認いただければと思います。よろしくお

願いいたします。 

 

ただいまの説明に関して質問やご意見がありましたらお願いします。

１月に説明させていただいたものについて、実際の金額が決まって、議

会に上程しましたということです。よろしいでしょうか。 

 

はい。 
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森田教育長 では報告のとおりとさせていただきます。 

５ その他 

森田教育長 

 

 

 

 

岡野学び推進課

長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

森田教育長 

 

 

 

 

 

 

以上で審議すべき案件はすべて終了しましたので、その他に進みたい

と思います。まずは事務局から１件、お話があります。10月の定例教育

委員会での発言で誤りがありましたので、その誤りの訂正についてで

す。学び推進課、お願いします。 

 

令和５年 10月の定例教育委員会におきまして、次第の５のその他のと

ころで、報道等にございました竹園東小学校教員の不祥事についてご報

告させていただきました。今般、本委員会の議事録を確認させていただ

いたところ、事実誤認の内容がございました。そこで、学校への再確認

と、関係資料等の再確認を併せて行ったところ、やはりその報告内容に

誤りが認められましたので、その誤りを訂正し、お詫びさせていただく

ものです。 

早速ですが、訂正箇所について、ご報告させていただきます。当該教

諭が怖いと言って、３人が登校できなくなったという記事について説明

させていただいた際、入学後の１週目から登校渋りが見られ、担任を変

えてほしい、転校させてほしいという保護者からの要望があった旨の説

明をさせていただきました。この中で、担任を変えてほしいとの説明が

事実と異なっており、正しくはクラスを変えてほしいというご要望でし

た。こちらの確認不足で、関係された皆様には大変なご心労とご心配を

おかけしました。ここに訂正させていただきますとともに、心よりお詫

び申し上げます。 

今後は再発防止に向け、説明内容についてはより慎重に確認を行い、

事実に基づいた報告を行うよう努めてまいります。以上となります。 

 

関係する児童と保護者の方には本当に大変申し訳ないことになってし

まいました。私からも心よりお詫び申し上げます。今の件についてはご

報告のとおりとなりますので、ご理解のほどよろしくお願いします。 

また、当該の事案を受けて委員の皆様と一緒に考えた提言について

は、各学校の校長に丁寧に説明をしたうえで配布し、各学校で徹底する

ようにと伝えました。また、竹園東小学校においては、具体的に同校で

どのようにするかについて、独自で文書を配布し、保護者の方に説明を
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委員一同 

 

森田教育長 

 

 

委員一同 

 

森田教育長 

申し上げたという状況でございます。この件について、委員の皆様から

質問や確認事項はありますでしょうか。よろしいですか。 

 

はい。 

 

ありがとうございます。その他に委員の皆様から何かありましたらお

願いしたいと思います。いかがでしょうか。よろしいですか。 

 

はい。 

 

来週には総合教育会議が、月末には３月定例教育委員会があり、委員

の皆様には年度末にいろいろとご参加いただくことになりますが、よろ

しくお願いします。 

６ 閉会 

森田教育長 以上をもちまして、令和６年３月臨時会を閉会します。ありがとうご

ざいました。 

 

 

◎会議録の調製 

署名年月日 令和６年（2024年） ４月 26日 

調製者 吉沼 正美 

 


